

windows. Use strong bracing to secure outside doors, but open doors and windows slightly on the side of the house away from the storm to help equalize pressure and thus reduce damage. Remember to stay away from windows and doors to avoid flying glass and debris.

- Secure anything that might be blown around or torn loose, both indoor and out. Flying objects such as garbage cans and lawn furniture can damage property and injure people. Storing belongings indoors can also protect against damage from hail.

- Avoid travelling. You won't want to be caught without shelter. Protect your automobile by slightly lowering windows and setting brakes. If your garage is sturdy, store cars there.

- Never venture out in a boat. If you spot bad weather while boating, head for shore immediately. Check forecasts before going out, and listen to weather reports while boating.

vos fenêtres à l'aide de bandes de papier gommé. Arrimez solidement vos portes extérieures, mais ouvrez légèrement les fenêtres et les portes de la maison du côté opposé à celui d'où vient le vent afin de diminuer la pression exercée par le vent sur l'édifice et réduire les dégâts éventuels. Prenez soin de rester loin des fenêtres et des portes afin de ne pas risquer d'être blessé par des éclats de verre et d'autres débris tombant autour de vous.

- Attachez solidement tout ce que le vent pourrait arracher ou emporter dans la maison et à l'extérieur. Tout objet que le vent déplace (boîtes à ordures ou meubles de jardin) peut causer des dégâts matériels et blesser des personnes. En rangeant vos affaires ainsi à l'intérieur, vous éviterez ainsi qu'elles ne soient endommagées par la grêle.

- Evitez de voyager, afin de ne pas être surpris par la tempête loin de tout abri. Protégez-votre automobile en baissant légèrement les fenêtres et en serrant les freins. Si votre garage est solide, garez votre automobile.

- Ne sortez jamais en bateau quand le temps est menaçant, et si vous êtes surpris par la tempête, regagnez immédiatement la rive. Avant de vous embarquer, consultez les prévisions météorologiques; écoutez les